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Siendo las 12:50 h. del viernes, 14 de mayo de 2021, se reúnen en la Sala de Profesores de la 
Escuela los arriba citados, en sesión ordinaria, con el siguiente: 

Orden del día 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 31/03/2021 

2. Declaración pública de la política de calidad del Centro 

3. Informe del Presidente de la comisión 

4. Ruegos y preguntas 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 31/03/2021 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior y su publicación en la web. 

2. Declaración pública de la política de calidad del Centro 

Se explica por parte del director la importancia de que la Escuela disponga de una declaración 
pública de la política de Calidad del Centro. 

Dicha declaración supone un compromiso público por parte de la Escuela y toma con referencia 
las recomendaciones establecidas al respecto en el programa AUDIT de ANECA. 

Se revisa el documento redactado y se aprueba por unanimidad. 

 3. Informe del Presidente de la comisión 

Se ha revisado el Reglamento de Prácticas Académicas Externas y se ha preparado una encuesta 
de satisfacción del estudiante con las prácticas. Ambos documentos se llevarán a aprobación 
por parte de la Comisión Académica del Centro. 

La visita del Panel de ANECA para la acreditación del título de Grado en Gestión Hotelera y 
Turística se realizará de forma virtual el 21 y 22 de junio.  
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Asimismo, se señala que ANECA ha solicitado la creación de un Buzón de Sugerencias, para que 
los distintos colectivos implicados en la titulación (estudiantes, profesorado y PAS), que no han 
participado en la redacción del autoinforme, puedan enviar sus comentarios, sugerencias o 
discrepancias. Dicho buzón ya ha sido creado y se ha comunicado a los distintos colectivos a 
quienes también se ha dado acceso al autoinforme. 

 
No existiendo más temas que tratar, se levanta la sesión a las 13:18 horas. 
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